



Los escolares pueden entregar las obras del certamen literario de género hasta el jueves

Los escolares de Primaria tienen de plazo hasta el próximo jueves para presentar sus trabajos al I Certamen Literario Infantil de Género convocado por la Concejalía de Igualdad de Oportunidades con la colaboración del Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca y la Diputación. Desde el Ayuntamiento animan a los alumnos a realizar sus obras para empezar a trabajar y concienciar a la población en materia de igualdad de género. El ganador recibirá el premio con motivo de la celebración de las jornadas que tendrán lugar mañana y el jueves sobre familia e infancia para analizar el rol que juega la estructura familiar en el desarrollo personal y social de los niños. | ENE